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４月25日(金) 12:40～ 法政大学市ヶ谷キャンパス集合

13:30～ 法大包囲デモに出発

呼びかけ：４･25集会実行委員会
(法政大学文化連盟 http://08bunren.blog25.fc2.com/ bunren08@yahoo.co.jp)

法大職員「田中新総長になったからっ
て体制が変わると思うなよ、あぁん？」

２０１４年法大決戦の火ぶたは切って落とされました。

４月２日、総長就任記者会見が無様にも中止に追い込

まれる中（逃亡）、文化連盟は法大・田中優子新総長に

対する質問状の回答要求行動を行いました。しかし弾圧

職員は文化連盟の無罪戦取に対して一言の謝罪もないば

かりか、増田体制とまったく変わらず演説を行う文化連

盟の盗撮を続ける始末。どこまでも恥知らずな奴らだ。

そして学内で文化連盟のビラをまく学生に対して学生

証チェックを行い、拒否したら両脇をつかんで強制排除。

その際に「田中新総長になったからって体制がかわると

思うなよ、あぁん？」という暴言まで吐いています。こ

れが田中新総長体制の正体です。田中優子の掲げる「反

戦」「リベラル」など空疎な空文句でしかないことが文

化連盟によって初っ端から明らかとなりました。

我々は田中新総長に「お願い」するのではなく、実力

で全ての処分撤回と法大解放を勝ち取ろうではありませ

んか。４・２５法大集会を大爆発させ、田中優子体制を

打倒しよう！



【当面する行動方針】

辺野古新基地建設阻止！ ｢改憲･戦争｣の安倍政権打倒！ 学生自治会を甦らせよう！
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●首都圏の学生

全国の学生のみなさん、こんにちは。
僕がこの前参加した「３・１１反原発福島⾏動１

４」についてみなさんに報告したいと思います。
当日、デモの前の集会では、福島県⺠の声として

椎名千恵子さん・佐藤幸子さん、他にも「あきらめ
られるか忘れられるか福島の怒りはおさまらない」
で一致した仲間が国内外問わず次々と登壇し、発言
していきました。ドイツ・アメリカ・韓国の発言に
会場も空気が入ってました。
個人的には、国労郡山工場支部と動労水⼾の方々

の被曝労働拒否の闘い、そして何よりも福島大学で
反原発の闘いに⽴ち上がっている大学生のスピーチ
に勇気をもらいました。
福島で、自分と同じ大学生が闘いっている。首都

圏から「がんばれ」と応援するのではなく、「共に
闘う」という気持ちをもって、これからがんばって
いこうと思いました。
とりあえずその一歩として、これから東京で開催

される杉井吉彦さん（ふくしま共同診療所医師）の
講演会（４月２０日１４時〜、東京・神保町区⺠館
にて）に⾏って被曝について学ぼうと思います。こ
の前、「報道ステーション」で全国デビューを果た
したふくしま共同診療所にみなさんどんどんカンパ
しましょう。次は杉井さんの講演会で会いましょう。

●北陸の学生

３・１１反原発福島⾏動１４に参加しました。自
分は、２年前の郡山開成山球場の２万人集会にも参
加しまし、首相官邸前の⾏動や経産省前の反原発テ
ント村のいくつかの⾏動にも参加してきました。そ
の中で感じたことは、どんどん人が少なくなってき
ていると思いましたが、どんどん運動が分岐してき
ていると感じてきています。
３・１１反原発福島⾏動１４は、１１００人が集

まり集会の雰囲気やデモ⾏進での街頭の反応はとて
も良く、安倍政権や原発に対する怒りの声は増して
いると感じました。また、福島現地の人たちが原発
再稼働や放射能汚染に対して、根底的に⽴ち上がっ
ていると感じました。首相官邸前の運動や、首相官
邸前の運動は数は多いのですが、前に進んでいる感
じはせず展望があまり感じられません。⼒ある運動
をどうつくって⾏けば良いかは、私にはまだ結論は
出ていませんが、３・１１反原発福島⾏動１４のよ
うな運動が、怒れる福島の人達や、デモで応援して
くれた人達の核になって、闘いを次につなげていく
⾏動だと思いました。小児甲状腺がんは７４人が発
祥して、まだまだひどくなると思います。安倍政権
や福島県⽴医大は、「甲状腺がんと原発事故は関係
ない」といますが、全国的な調査をすれば誰が⾒て
も明らかになると思います。甲状腺がんの増加は絶
対に隠しきれるものではありませんし、これから安
倍政権や福島県⽴医大のボロが出てくると思います。
ふくしま共同診療所の位置ももっと重要になってく
ると思います。これかも、⼒ある運動をつくってい
くためにも、積極的に活動していこうと思います。

３･11福島行動の感想


